

マイタウン特別対談

竹原理事長×尾花会長

青年会議所
竹原潤 第60代理事長

【プロフィール】

新居浜市出身。大阪や愛知で7年の修行の後、家業で創業100年の竹原石材へ。四代目として奮闘中。

「次世代への継承使命」

これまで絶やすことなく続いてきた60年の歴史には、多くの同士との絆によって築かれました。新居浜YEGも同じだと思いますが、先輩方への功績に感謝し、次世代への継承が私たちの使命です。

本当にその通りです。貢献拡大など課題も共通点はあります

教習所を運営していますが、仕事を会の運営

尾花食

声を上げていくこと、固定概念にとらわれず、会のメンバーも一

いきたいです。

愛媛に戻り地元のた

めに何ができるか考

かんを送つてもらい、

改めておいしさを実感

しました。

商品を考え、実家からみ

いました。そこで愛媛

のみかんを使った新商

品を考

みました。

うな人に会つて人脈

を広げなければと思

いました。

コロナ禍は、会いた

い人に会えない時期も

ありましたが、その時

期を乗り越えてきたか

らこそ情熱もある。60

周年は還暦で今年はへ

び年。自分も年男と節

目の年です。

記念式典9月開催
全国に新居浜を発信

先人の功績に感謝

この度は60周年と40周年、おめでとうございました。節目の年ですね。

これまで絶やすことなく続いてきた60年の歴史には、多くの同士や先輩方、地域の皆様との絆によって築かれました。新居浜YEGも同じだと思いますが、先輩方への功績に感謝し、次世代への継承が私たちの使命です。

活動内容やメンバーや会の方針を知つてもらうため、認知度を上げいく必要があります。

積極的に県内外に出て

私は宇和島で生まれ

で過ごし、福岡や愛媛

で美容師をした後、ま

した。尾花さんが農業

散布して、そ

こでまた拡がりますよ

ね。私は新居浜で生ま

れ、大阪、愛知で7年

修行し家業の石材屋を

継ぎました。27歳で

帰ってきた時、都市部

の商圈と違いを感じ、

色々な人に会つて人脈

を広げなければと思

いました。

我々は、9月15日に

記念式典を行います。歴

代会長の紹介、懇親会

新居浜JCも同じかと

思います。が、四国三大祭

りの一つ、新居浜太鼓

台の魅力を四国、全国

の方にPRできる貴重

な機会になるので、新

居浜の良さを少しでも

見つけてもらいたいです。

また双方が交流をは

かり、良きライバルとし

て共に成長していくた

りだと思います。一つひ

とつの力を結集すれば

大きな地域貢献もでき

るはず。新しい伝説も

つくつていきましょう。

今年は新居浜青年会議所(以下新居浜JCとする)60周年、新居浜商工会議所青年部(以下新居浜YEGとする)40周年とそれぞれが節目の年を迎えます。そこでマイタウンでは、団体を率いる新居浜JCの竹原潤理事長(35)と、新居浜YEGの尾花雄基会長(39)に記念式典やまちづくりへの想いなどを伺いました。

今日は新居浜青年会議所(以下新居浜JCとする)60周年、新居浜商工会議所青年部(以下新居浜YEGとする)40周年とそれぞれが節目の年を迎えます。そこでマイタウンでは、団体を率いる新居浜JCの竹原潤理事長(35)と、新居浜YEGの尾花雄基会長(39)に記念式典やまちづくりへの想いなどを伺いました。

今年は新居浜青年会議所(以下新居浜JCとする)60周年、新居浜商工会議所青年部(以下新居浜YEGとする)40周年とそれぞれが節目の年を迎えます。そこでマイタウンでは、団体を率いる新居浜JCの竹原潤理事長(35)と、新居浜YEGの尾花雄基会長(39)に記念式典やまちづくりへの想いなどを伺いました。

交流はかり共に成長、進化を



活動内容を発信
仕事も会議所も

た時、みかんの収穫散布のためにドローンを始めたのです。ドローンの農業散布で県外に行くのではなく、愛媛のPRのためで葉散布で県外に行くのではなく、愛媛の